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为提高教学管理与服务水平，全面了解广大学生对学校教学工作

方面的意见和建议，11月 25 日下午，教务处在校部 111会议室组织

召开教学工作学生信息员座谈会。教务处副处长尹晓伟出席会议。教

务处相关教师及各二级学院 27 名学生信息员参加了座谈会议。座谈

会由尹晓伟主持。 

 

在平等、轻松的氛围中，来自 9 个二级学院不同年级的学生代表

就本班级、本专业及本学院的实际情况进行畅所欲言，重点围绕课程

的考核方式、任课教师的教学方法、英语分级教学的利弊、实验实训

情况、教室条件等方面提出了一些问题与建议。 



教务处副处长尹晓伟认真听取了与会学生代表的反馈意见，针对

学生提出的问题进行了耐心解答。尹晓伟表示，同学们反映的问题和

建议学校一定会切实解决，下一步教务处将涉及其他教学单位配合的

问题予以整理，通过不同途径反馈给相关部门，并对教学及管理中的

各项工作进行有效调整。 

此次座谈会为学校和学生搭建了交流的平台，使教务处充分了解

了学生的诉求，不断提高教学与管理服务水平。教务处始终坚持“抓

内涵、上质量、重服务、促发展”的工作理念，努力为学生成长成才

营造良好的学习环境。 


